



若浦だより

舞鶴市立若浦中学校 学校だより

令和5年7月20日 第5号

<https://wakaura-maizuru.edumap.jp/>



「このような中学生に出会えてよかった」

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃、保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育の推進にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

各学年の様子です。3年生、高校説明会で来校された高校の校長先生から「このような中学生に出会えてよかった。」と言われました。私は意味がよく分からなくて「どういうことですか?」と聞き返しました。「説明を聞く態度ももちろんですが、あいさつが素敵ですね。」と言われました。その日、視聴覚室での説明会に生徒が三々五々集まってきたそうです。生徒は入室すると高校の先生方に「こんにちは。」「よろしくお願ひします。」「今日は(来ていただいて)ありがとうございます。」等、全員がそれぞれの挨拶をしたそうです。

全校集会(6/28)で生徒に、「令和5年12月1日(金)に若浦中学校で研究発表会を予定しています。当日、来校いただく方々が『君たちの姿を見て感動していただくと素敵ですね。』」と話したところでした。さすが3年生すでに実践してくれています。



2年生は先月の終わりに京都市内へ校外学習に出かけました。「全力楽学(ぜんりょくらくがく)」～楽しみながら全力で学ぶ～をスローガンに午前は「大学訪問」、午後は「京都市内グループ別活動」を行いました。大学では、舞鶴市を紹介するグループ発表を大学生に行い、アドバイスをもらいました。その後、キャンパスツアーをお世話になりました。午後の京都市内グループ別活動は、舞鶴市をアピールする方法をグループ毎に考え、その趣旨にあった訪問先を自分たちで選び、実際にアポがとれた施設を訪問しました。(訪問先:京都府庁農林水産部、京都中央卸売市場等)自分たちの学びを深めるために、自分たちで訪問先を探し出し、自分たちで校外学習を創り上げることができました。

1年生は6月30日に舞鶴引揚記念館を訪問しました。探Q 夢未来学(総合的な学習の時間)の課題として「なぜ若浦中学校は『引揚者を迎える歌』を復活させたのか?」を調べるためでした(秋の学習発表会で研究の成果を発表予定)。もちろん引揚記念館訪問のアポとりは生徒が行いました。さらに、7月13日に卒業生の3人(『引揚者を迎える歌』の復活に関わった生徒)が来校してくれて、当時の話をしてくれました。また、事前に1年生の実行委員は来校者(卒業生)を迎える方法を学ぶため2年生の指導を受け、当日心こもったお出迎えをすることもできました。

このように若浦中学校は「夢(目標)を語り合う学校」を目指し、その方法「生徒の主体性を育み、自分のことを知っている度合いを高め、自分の強みを深め、伸ばす」を大切に、一步一步確実に前進していると感じています。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校教育へのご理解・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

明日から夏休み中です。生活の中心が家庭・地域となります。交通事故や水の事故等には十分気を付けるとともに、感染予防にも引き続き留意するようご家庭でのご指導、地域での見守りをよろしくお願いいたします。



校長 鈴木 俊治
教職員一同

<6/30(金)高校説明会「舞鶴高専体験授業」>

6月の下旬から、中丹管内の高校から先生をお招きして、各校の説明をしていただきました。中には体験授業を通して学習内容を紹介していただいた学校もありました。



<6/30(金)薬物乱用防止教室>

スクールサポーターの方をお招きして、「薬物乱用防止教室」を実施しました。犯罪が低年齢化し、自分たちが、犯罪に巻き込まれないためにどうするべきか考えました。「誘われてもきっぱりと断る」ことや、喫煙や飲酒が薬物乱用のきっかけになることから、それらを行わないことなどを交流しました。



<6/30(金)1年引揚記念館訪問>

探究夢未来学の授業の一環で、引揚記念館を訪問しました。「引揚者を迎える歌」の復古について、探究活動を進めています。その基本となる内容について、引揚記念館で調べ学習を行いました。



<7/5(水)「語り部」インタビュー>

引揚げの「語り部」さんのこれまでの活動が評価されて、あるラジオ局からインタビューの依頼が来ました。「語り部」になろうと思ったきっかけや、「語り部」活動で大切にしていることなど、それぞれの言葉でインタビューに応じました。今回の内容は、8月中旬頃に放送される予定です。詳細が分かり次第、改めて紹介します。



<後期生徒会本部役員>

7/7(金)に立会演説会を行い、信任投票の結果、新生徒会本部役員が誕生しました。

会長 林 琉希
副会長 采女 凌久
書記 坂根 みな都 山崎 陽摩
庶務 濱田 凧斗
議長 有馬 隆太 齋藤 悠陽

8月の行事予定

- 1(火) 3年三者懇談
- 2(水) 若浦中学校区教職員研修
- 3(木) 中学生の集い(商工観光センター※代表生徒参加)
3年三者懇談
- 4(金) 3年三者懇談
- 7(月)~15(火) 学校閉鎖期間
- 18(金) 中2学力アップ 中1ふりスタ
- 21(月) 中3勉強会 中2学力アップ
- 22(火) 中3勉強会 中1ふりスタ
- 23(水) 中1ふりスタ 中2学力アップ
- 29(火) 2学期始業式
45×5限 給食あり 1・2年部活動あり
3年14:25下校(ターあり) 1・2年16:00下校
- 30(水) 3年夢チャレンジテスト(45×5教科)
休部日16:00下校
- 31(木) 2測定 SC梅原先生来校日



9月の主な行事予定

- 4(月) 4限: 1年職業講話
- 6(水) 校内研修日
- 12(火) 舞鶴市計画訪問
- 23(土) 24(日) 新人戦



<7/15(土)・16(日)中丹総体の様子>

東舞鶴運動公園で野球部とソフトテニス部、福知山市武道場で柔道の公式戦がありました。いずれの種目でも、試合展開に粘り強さが出て、観ている人の心を惹きつける素晴らしい内容の試合ばかりでした。明日からは他種目でも中丹総体が始まります。後悔ないように、自分が一番自信のあるプレーで挑んでくださいね。



<赤れんがハーフマラソン応援動画>

10月に開催される「赤れんがハーフマラソン」出場選手や大会を盛り上げるため、舞鶴市7つの中学校等で応援動画を作成することになりました。生徒会が中心となり参加者を募って撮影を行いました。出来上がった動画は赤れんがハーフマラソンのホームページで紹介される予定です。お楽しみに。

教育委員会より「学校閉鎖期間中(8/7(月)~8/15(火))の緊急連絡先」について

連絡先 : 舞鶴市教育委員会 学校教育課
電話 : 0773-66-1072
受付日時 : 8月7日(月)~15日(火) 午前8時30分~午後5時00分まで
※ただし、土曜・日曜日、8月11日(金)の祝日は除きます。

いじめ相談ダイヤル (66-2210)、いじめ相談メール (esc-my-sodan@maizuru.ne.jp) は期間中も毎日受け付けます。